



# EL REY QUE PROHIBIÓ LOS GLOBOS

Syria Poletti

Este cuento transcurre en China.

Sabemos que los chinos inventaron la pólvora, los fuegos artificiales, el papel, la brújula y también las cometas y globos. A los chinos les gustaban las cometas. Les gustaba mirar el cielo. Por eso le decían Imperio Celeste.

El emperador daba órdenes.

Un día el emperador se asustó porque explotó un globo. Se enojó el emperador, que es como un rey. Se puso amarillo. Y ese día prohibió globos y barriletes.

El imperio se puso gris.

(...)